

MESSEN & EVENTS

Erfolgreicher Start



Die Gastro-Regio-West fand in diesem Jahr zum ersten Mal statt /
Foto: Welcome Hotels

„Besser hätte es nicht laufen können“, lautet das Fazit der Veranstalter des Gastronomie-Branchentreffs Gastro-Regio-West, der Mitte Januar erstmals im Dorf Münsterland stattfand.

Mit einer Teilnehmeranzahl von mehr als 1.000 Fachbesuchern und Ausstellern, unter anderem aus der Getränke- und Foodbranche sowie dem Bereich der Gastronomieausstattung, ist Projektleiterin Bea Sorko überaus zufrieden: „Wir sind von Anfang an auf großes Interesse gestoßen und freuen uns, dass die Veranstaltung die Erwartungen der Gäste und Aussteller erfüllen konnte.“

Neben der durchgängig gut besuchten Messehalle Audimax weckten die durch Gastro-Tester Christoph Tiemann moderierten Fachvorträge mit Referenten im Speakers Corner reges Interesse beim Publikum. Am Ende zeigten sich sowohl Besucher als auch Aussteller zufrieden. Jochen Steneberg, Geschäftsführer eines Anbieters von Blockheizkraftwerken für die Hotellerie, erklärt: „Wir hatten viele interessierte Besucher und konnten mit potentiellen Kunden Termine für weiterführende Gespräche vereinbaren.“ Weitere Fachgespräche führten die Gäste bei der anschließenden Abendveranstaltung in der Festscheune und ließen den Tag mit einem Markt-Büfett und Live-Musik ausklingen.

Im kommenden Jahr soll die Gastro-Regio-West erneut im Dorf Münsterland stattfinden. Anmeldungen sind bereits möglich.